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赢下重庆当代!与进攻端一样亮眼的!还有球队在防守端的表现"继第二轮
#

比
"

赢下河北华夏幸福后!上港完成七轮联赛以来的第二场零封"

此役!新赛季初加盟球队的于睿迎来在上港生涯处子秀!他的表现在赛后赢得主

帅和队友们的称赞!这名场上勇猛#场下亲切腼腆的硬汉型中卫!时隔一年再战中超!

全然没有陌生感"

从长春亚泰转会到上海上港!于睿

时隔一年再战中超"与同期加盟

的买提江不同!于睿直到周三晚上!才

迎来自己在新球队的处子秀! 而他在

中卫位置上的搭档!是年轻的魏震!结

果两人携手帮助球队实现一场零封对

手的胜利" 赛后颜骏凌给予这名新队

友很高的评价$%他今天踢得非常好!

有几次关键的补防!包括几脚转移!给

球队带来了极大的战略性变化" &

东方体育$ 首发出场踢了自己在

上港的首场比赛!感觉自己发挥如何"

于睿$

来到新的球队之后，对我来
说什么都是新的开始，同时也是新的
挑战。很开心教练对我的信任，给了我
这一次出场的机会。我感觉自己表现
中规中矩，可能还有很多好的地方没
有展现出来，希望通过之后的训练和
比赛一点一点展现出更好的自己。

东方体育$ 其实你已经是一名比

赛经验比较丰富的球员了! 只不过周

三晚上是加盟新球队后的第一次首

发!赛前是否有预感!身体上和心理上

做了哪些准备"

于睿$

赛前基本上也清楚自
己可能首发，从身体上来说还不是最
好，这点从比赛当中也可以看到，第70
多分钟后出现了抽筋的状况。心理层
面还行，上一场之后和队友之间多呼
应多互助，在和队友的沟通交流方面
没有什么问题。从结果来看，球队做到
了赛前我自己心里定下的小目标，那
就是零失球，所以还是比较开心。

东方体育$ 重庆队前场几名外援

能力比较突出! 这场比赛教练组对你

和防线做了哪些要求! 你自己是否也

会有研究对手前锋技术特点的习惯"

于睿$

重庆当代队的外援基本上
没怎么更换，所以也交手过许多次
了，对他们并不陌生。教练会告诉我
一些对方人员的特点，以及细节处
理上需要注意的地方。对我来说，虽
然有一年没踢中超联赛了，但是我时
时刻刻都在关注着联赛，而且重庆队
中也有我以前亚泰的队友，所以自然
会关注更多一些，整体而言，对他们
的球员、尤其外援的技术特点还是比

较熟悉。
东方体育$这场比赛!你在中卫位

置上的搭档是年轻的魏震! 从零封对

手的结果来看! 你们之间的配合效果

还不错! 你怎么看待与这位年轻中卫

之间的组合"

于睿$

我们在比赛开始前就进行
过交流，到了场上之后也做到了多呼
应、多交流，互相弥补和帮助对方。第
一次搭档的过程挺顺利的，完成了零
失球的目标。

东方体育$ 上港队在比赛中经常

会在几种不同体系中切换! 作为一名

中卫!在平时训练和比赛中!你是否已

经完全适应了这样的要求"

于睿$

我是纯中后卫出身，无论三
中卫还是四后卫都曾踢过不少，这方
面主要还是看教练的安排和部署，作
为球员，我去执行好他的安排是最重
要的。

球场上的于睿勇猛果断! 球场之

下! 这位东北大汉却始终以腼

腆一面示人 !于睿自己也说 !自己场

内外的区别不小" 今年年初!于睿的

儿子降生 ! 结果因为训练备战的关

系!他真正能陪伴在儿子与家人身边

的时间非常有限!如今随队在外征战

中超!又得和宝宝分别两个月 !于睿

说!自己每天都要看着儿子的照片和

视频才会入睡"

东方体育$前六轮比赛中!大家都

比较期待你的出场# 在等待机会的过

程中!你的心理状态是怎样的!是否也

会有些着急"

于睿$

心态确实也出现过着急的
时候，作为职业球员，肯定想为球队做
贡献。当然，对我来说职业生涯一路过
来经历了许多，通过自我调整逐渐也
能够沉稳下来。

东方体育$ 随队出来比赛一个多

月了!孩子其实年初才降生!作为父亲

这前半年陪伴他的时间并不多! 你一

直说自己是个不太会表达的人! 平时

通过什么方式缓解这份思念之情"

于睿$

现在每天都会通过视频看
看儿子和妻子，儿子出生到现在七个
半月时间，没有在他身边的日子里，我
每天都很想念他。每天睡觉前，都要看
看我太太发给我的照片和视频，看完
后睡觉时偶尔也会在梦中梦见和他们

在一起的时光。
东方体育$加盟球队半年多!融入

得如何"日常训练和比赛期间!你会用

什么方式打发一些空余时间呢"

于睿$

平时会喝喝茶，打打游戏，
和队友们聊聊天，自己一个人的时候
也会看看综艺节目。

东方体育$ 与你接触过的一些队

友都说!作为东北汉子!你却有着非常

腼腆的性格! 你如何评价球场上和球

场下的于睿"

于睿$

场下的我很好相处，怎样都
行。场上的我确实反差比较大，我比较
喜欢对抗，平时看比赛也都是喜欢英
超联赛更多一些，因为对抗性强，节奏
比较快的关系，这应该也就是我个人
的风格。

爱喝茶常看英超
每晚入睡都要儿子“陪”

从过程到结果，这是上港近几个赛季以来，面对重庆当代最轻松的一场胜利。还
记得一年前客场对阵重庆时，“大摩托”费尔南迪尼奥犹如梅西“附体”，上演连过五人
的世界级进球；一年之后，上港通过整体协作，直接迫使重庆前场几名外援集体“熄
火”，赢球自然也就在情理之中了。

四后卫还是三后卫，这是个已经
令佩雷拉纠结许久的问题，不过就实
战效果而言，比赛本身足够给出答案。

被动的四后卫找回%感觉&

面对重庆当代，上港一上来就祭
出四后卫阵型，当然这其中也有一定
偶然因素，后卫线上石柯与贺惯都出
现了轻微的伤病，本场比赛没能进入
大名单，这样一来，正牌中卫只剩于
睿和小将魏震。于海同样是刚刚伤
愈，这种情况下，四后卫体系更加平
衡，防线上对站位统一的要求不像三
后卫那么高。比赛开始后，上港显然
没有因为防线调整受到影响，相反，
在中后场由后向前的推进过程中颇
为顺利。在傅欢助攻阿瑙托维奇进球
之前，阿瑙就曾和胡尔克在禁区前沿
打出过精妙的撞墙配合，可惜奥地利
中锋的射门放了高射炮。
仅用了2分钟，阿瑙与王 超便为

球队确立了胜势。这是上港继第二轮4
比0大胜河北华夏幸福后，第二次在比
赛中率先取得进球，尽管并不能简单
地就此下定论认为四后卫阵型的效果
一定比三后卫要好，但至少从球队整
体运转情况来看，至少周三晚上的上
港，的确展现出之前比赛所不具有的
流畅度。“我们这场比赛表现得非常
好，并且如果我没有记错的话，对手也
没有特别好的机会，我对球队的表现
是满意的。球队遭遇了一些伤病，今天
首发的球员把握住了机会。”佩雷拉

说。这场比赛，葡萄牙人再也没有让球
队像之前对阵永昌时那样，在半场不
到时主动变阵。
赢下重庆后，上港也完成了第一

阶段半程的所有七场比赛，球队以5胜
2平的战绩稳居苏州赛区积分榜首
位，同时也是所有中超球队中，唯一
保持不败的球队。纵使有这样或那样
的问题出现，至少从结果来看，上港
还是展现了应有的实力，“要面对这
样一个紧凑的赛程并不容易，很多球
队都遭遇了伤病，就像我在出发前说
的那样，最重要的是每个人都要做好
帮助球队的准备。经过第一阶段这些
比赛后我更加确认一点，在这样的天
气和赛程下，是不可能用一套阵容打
满所有比赛的。”

阿瑙入佳境!洛佩斯无大碍

第18分钟，傅欢右路传中，阿瑙门
前跟进弹射破门，一次标准的中锋抢
点得分，从跑位、对抗到最后的终结都
可以看出，阿瑙目前的状态着实不错。

前七轮联赛，阿瑙的状态呈持续
走高之势，联赛首轮前，主教练佩雷
拉表示奥地利人的身体状态尚不具
备打满全场的体能，毕竟从其6月中
旬归队算起，到跟随球队一同出发前
往苏州，前后不过一个月的时间。在
此之前，阿瑙没有和球队出战过国内
的热身赛，不过可喜的是，随着赛季
深入和自身体能状况的改善，阿瑙在
前场的作用越发明显。对阵河北华夏

幸福，他头顶脚踢梅开二度，与重庆
当代一战中的进球，是其本赛季联赛
第四球，论效率，阿瑙其实一直不差，
更不用说还有上一轮对阵国安时给
奥斯卡的精妙助攻。
当然，对阿瑙来说，最重要的还是

保护好自己的身体，每当他被换下场
后，都会用冰袋敷于右腿膝盖，主要目
的也是为了缓解比赛冲击带来的负
荷。相较比赛本身，更令佩雷拉担心
的，其实还是球员伤病，替补出场的洛
佩斯在一次冲刺中躲避对手铲抢过程
时扭到了膝盖，在坚持了几分钟后不
得不被替换下场，好在经过队医处理
后，巴西人可以自行走回更衣室，从目
前情况来看，洛佩斯的问题应该不至
于太严重，只不过对于像他这样时常
需要利用爆发力进行冲刺的球员而
言，伤后处理和调整就变得相当重要。
好在球队目前前场人员相对齐整，佩
雷拉还有一定调配空间。“我认为我们
还有上升空间，一旦我们没有在比赛
中全力以赴的话，就很有可能丢分，尤
其是当我们面对一些没有完全上心的
球队时，有时候我们踢不出强度、打不
出节奏，当然这可能也和赛程与天气
有关，总而言之，我们还有提高空间。”

赢球的另一个积极意义在于，本
场比赛球队实现了不少位置上的轮
换，两名中卫石柯与贺惯，以及后腰买
提江等人都得到了休息，下周一上港
将迎来第一阶段第二循环的首战，对
手是天津泰达。

三四中卫我都能踢 本版撰稿 首席记者 刘闻超

先完成小目标
莫毕其功于一役

于睿与妻子

轮换阵容有条不紊
佩雷拉：还有上升空间

这一次!上港没有在重庆队这翻船


